
San Bonifacio 13/07/2016 

 

Spett.le 

Direzione Generale per le Valutazioni Ambientali 

Divisione II - Sistemi di Valutazione Ambientale 

via Cristoforo Colombo 44 

00147 Roma 

 

(PEC) DGSalvaguardia.Ambientale@PEC.minambiente.it 

 

Alla Cortese Attenzione del R. U. P. Carlo Di Gianfrancesco 

 

Osservazioni in merito all'avviso dell'avvio del procedimento finalizzato all'ottenimento della 

V. I. A. relativamente alle Opere in Variante al progetto definitivo della linea ferroviaria AV/AC 

Verona - Padova - 1° lotto funzionale Verona Porta Vescovo - Bivio Vicenza 

 

Osservazione: 

 

Premesso che nella seduta del Senato della Repubblica di giovedì 23 giugno 2016 il Viceministro dell'Interno 

Bubbico rispondendo alle interrogazioni a risposta orale n. 3-02827 della Sen.  Capacchione,De Cristofaro e altri n. 

3-02830 del Sen Endrizzi e n. 3-02931 del Sen Cappelletti sulla mancata certificazione antimafia di una ditta di 

pubblici lavori a Portici, in provincia di Napoli, ha evidenziato che "....il codice antimafia prevede l'immediato recesso 

dell'amministrazione aggiudicatrice, con conseguente caducazione del contratto, nonché l'estromissione dell'impresa 

da ogni rapporto in essere con qualsiasi amministrazione pubblica..." 

 

Premesso che nella medesima risposta il Viceministro afferma "...Gli accertamenti disposti dalla prefettura si sono 

conclusi con l'adozione, il 3 giugno scorso, di un'interdittiva antimafia nei confronti della Lande. Il provvedimento è 

stato immediatamente trasmesso alle grandi stazioni appaltanti per l'assunzione dei provvedimenti caducatori ed 

estromissivi di competenza...." 

 

Premesso che viene ancora scritto "....Per completezza, informo che, a seguito dell'interdittiva antimafia, la 

prefettura sta completando il procedimento per il rigetto dell'istanza di iscrizione della Lande nelle white list...." 

 

si chiede di sapere se quanto affermato dal Viceministro per "...l'assunzione dei provvedimenti caducatori ed 
estromissivi ..." abbia avuto luogo. 
 
si chiede di sapere se, a seguito di quanto affermato dal Viceministro, sia da considerare valido il lavoro svolto da 
questa società. 
 
Sicuro di un vostro accoglimento di quanto richiesto si porgono i più cordiali saluti 
 
Carradore Vasco, 
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